

En escuelas de Vallemex no hay agua

Chalco, Méx.- Alumnos de escuelas de nivel básico de municipios del oriente del Estado de México, iniciarán clases el próximo 11 de mayo, en el marco de la contingencia epidemiológica por la influenza humana, en inmuebles que no cuentan con las condiciones de sanidad adecuadas, entre falta de infraestructura hidráulica para la dotación de agua, así como módulos sanitarios.

En Chalco, Valle de Chalco y San Vicente Chicoloapan, existen nueve escuelas públicas de nivel básico que no reúnen las condiciones para brindar atención requerida a los escolares; sin embargo, en la región oriente de la entidad, hay decenas centros de estudios que tienen la misma problemática.

En cuanto al municipio de Chalco, las escuelas primarias en que los niños tienen que ocupar letrinas para realizar sus necesidades fisiológicas son:

Tenochtitlan, ubicada en San Martín Cuautlalpan; Culturas Prehispánicas, San Pablo Atlazalpa; Niño Artillero, San Lucas Amalinalco; la nueva escuela primaria en Huejoculco; Benito Juárez, San Lorenzo; así como el jardín de niños de reciente creación, San Pablo Atlazalpa.

Estas instituciones también presentan problemas de infraestructura de agua y drenaje.

De las 200 escuelas de nivel básico, de ese municipio 50 por ciento tienen problemas de mantenimiento, por falta de agua y servicio de drenaje tapado, entre otros.

En Valle de Chalco, dos escuelas no cuentan con letrinas y agua de tubería, en tanto que en San Vicente Chicoloapan, la escuela primaria José María Morelos y Pavón ubicada en la calle Olmecas sin número de la colonia Lomas de San Sebastián, no

tiene letrinas y los salones son de lámina de metal, lo que provoca altas temperaturas en el interior de seis salones de clases durante la presente temporada de calor.

Este miércoles, escuelas de nivel básico iniciaron las labores de limpieza como lo acordaron autoridades federales de Salud; los inmuebles deberán estar listos a más tardar el sábado próximo para recibir a los alumnos en su reingreso a clases.

Leticia López Guerrero, directora de la Escuela de Bellas Artes, ubicada en Nezahualcóyotl, informó que los recursos que utilizaron para el saneamiento de las instalaciones son de las colegiaturas; sin embargo, el gobierno del Estado de México reembolsará los fondos invertidos para esta contingencia.

Las instituciones recibirán de la administración local, cloro para desinfectar las instalaciones.



Alumnos de escuelas de nivel básico de municipios del oriente del Estado de México, iniciarán clases el próximo 11 de mayo en el marco de la contingencia epidemiológica por la influenza humana.

